

Franco COLAPINTO terminó en la 8.^a posición en el Gran Premio de Azerbaiyán y sumó sus primeros puntos en la Fórmula 1.



Franco COLAPINTO terminó en la 8.^a posición en el Gran Premio de Azerbaiyán y sumó sus primeros puntos en la Fórmula 1.

Entre otros, dejó atrás a Lewis Hamilton, siete veces campeón del mundo.

Franco [#Colapinto](#) ya tiene mejores resultados que Logan Sargeant, el piloto al que reemplazó

A pesar de solo haber competido en dos Grandes Premios de Fórmula 1, el piloto de 21 años ya superó a su predecesor [en #Williams](#), Logan Sargeant, en un aspecto clave: la clasificación y la obtención de puntos.

Es que el argentino en dos carreras logró un octavo puesto (4 puntos) contra un undécimo lugar (1 punto) que fue lo más destacado de Sargeant en las 36 carreras anteriores de [#Fórmula1](#).